
DOMINGO DE RAMOS 
 

Cuantas veces acompañamos a Jesús en el camino…. y no tenemos 
palabras para agradecerle las veces que Él nos acompaña a lo largo de 
nuestra vida. 

A veces, nos detenemos al lado del camino sin saber cuándo 
comenzaremos a andar de nuevo, o si somos fariseos y juzgamos o vitoreamos 
con palmas ante situaciones de júbilo y alegría y no estamos con Él al cien por 
cien. 

Él nos invita a vivir en la alegría y el júbilo, pero también en la acogida 
hacia el otro y en la autenticidad de la Palabra hecha Vida en nosotros y en el 
prójimo. 

Dejémonos mirar por Él, y acompañarlo 

 

Tote y Leo. MTA HUELVA 

 


